

Forums pour l'entourage

Une Maman malade ..

Par Profil supprimé Posté le 18/01/2013 à 17h31

Bonjour à tous,

Voila je me suis décidée à agir pour sauver la femme qui compte le plus pour moi.

Il s'agit de ma Mère qui se trouve être accro aux médicaments.

D'une nature fragile elle a fait plusieurs dépressions nerveuses, elle est déjà partie 3 mois en HP et elle est suivie depuis des années.

Cela a commencé avec des somnifères car elle a travaillé pendant des années de nuit dans un hôpital; et le rythme de sommeil est complètement décalé.

Ensuite des antidépresseurs, Xanax, prosac, fluoxétine etc ..

Je sais que la vie n'a pas été facile pour elle et c'est pour sa que je veux l'aider.

Je suis partie de chez mes parents il y a un peu plus d'1an et voila le bilan :

- Ma mere a pris énormement de poids (elle a toujours faim et ne cesse de grignoter)
- elle ne s'occupe plus de la maison (courriers non ouverts qui s'entassent, pas d'entretien ménagers)
- elle doit depuis peu dormir avec un respirateur à cause de ses apnées du sommeil
- elle en arrêt maladie constamment, elle plane toute la journée, et l'hôpital où elle travaille voudrait la reconnaître comme une personne handicapée
- elle ne peut plus conduire

Je ne la reconnaiss plus, c'est n'est plus que la moitié d'elle même qui erre sans but, qui s'endort et ne se réveille que pour manger.

Son rêve est de se faire opérer de l'estomac pour perdre définitivement ses kilos, mais après avoir consulter 3 chirurgiens qui lui ont refusé cette opération elle ne comprend toujours pas que dans son état elle ne peut pas se faire opérer.

J'ai peur que par désespoir elle fasse quelque chose de dangereux.

Je ne sais plus quoi faire, et j'hésite à la mettre sous curatelle ..

Dois je lui proposer une cure de désintoxication ou demander à ce qu'elle retourne à l'hôpital ?

Merci de votre aide et votre sollicitude, bonne journée

3 réponses

Profil supprimé - 22/01/2013 à 20h53

bonjour casper.je ne sais pas si vous n'avez rien pu faire pour votre maman avant ou si vous ne vous en etiez pas rendu compte mais je pense qu'elle est dans 1 état où elle n'a plus envie d'avancer ,c'est difficile de

retrouver le courage de s'en sortir quand on est sous traitement et que l'on se laisse aller comme elle le fait ,qu'a t'elle vécu pour se retrouver dans cet état ;elle a de la chance de vous avoir à ses côtés j'espère que vous aurez la force et le courage pour lui donner envie dévoluer mais je pense que vous n'y arriverez pas seule contacter les personnes qui la suivent pour vous y aider ;faites attention avous aussi car il est difficile de garder le moral dans ces situations ,courage
annedu52

Profil supprimé - 23/01/2013 à 08h46

Bonjour,

Merci de m'avoir répondu, et il est vrai que je ne peux pas l'aider toute seule ma petite Maman, je suis donc partie voir ma Tante (sa petite soeur) pour lui parler de mon mal-être et de la situation actuelle. Elle est d'accord avec moi sur le fait que ma mère ne s'en sortira pas en restant chez elle, étant encore jeune, j'ai préférée lui demander de l'aide pour les papiers administratifs et nous avons prévu de l'emmener en cure de désintoxication, si elle n'est pas d'accord ce sera mise sous curatelle.

J'ai tellement peur pour elle que je suis obligée d'envisager tous les cas de figures..

J'ai appelé un centre de soin qui n'était pas adapté à son cas, mais on m'a conseillé de me déplacer directement voir son psychiatre pour discuter des éventualités ce que je vais essayer de faire le plus rapidement.

Je sais qu'elle a baissé les bras, je sais qu'elle n'a plus la force d'avancer mais je ne la laisserai pas tomber. Maintenant qu'elle est la meilleure solution .. je crois qu'il n'y en pas.

Profil supprimé - 23/01/2013 à 21h36

bonjour ,je vois que vous avez envie de faire ce que vous pouvez pour elle et si votre tante vous soutien ce sera moins difficile. vous savez certainement ce qui l'a amenée dans cet état là, peut-être que c'est trop dur pour elle ,j'espère pour vous qu'il se produira 1 déclencheur et qu'en plus de son malheur elle aura conscience qu'elle fait souffrir celles qui l'aiment et que tant de malheur ,il faut que ça s'arrête accrocher vous ,car ça peut prendre du temps

annedu52